



Les nouveaux référentiels de compétences en IA

publié le 18/09/2024

Pour les élèves et les enseignants de l'UNESCO

Descriptif :

Pour les élèves et les enseignants de l'UNESCO



L'intelligence artificielle (IA) est en train de transformer rapidement notre monde et la manière dont nous vivons, nous travaillons et nous apprenons. Afin d'aider les systèmes éducatifs à suivre le rythme de ces évolutions, l'UNESCO publie deux nouveaux référentiels de compétences, un pour les élèves et un pour les enseignants. Ces référentiels visent à donner des clés aux pays pour qu'ils puissent aider les élèves et les enseignants à comprendre le potentiel, mais aussi les risques, de l'IA et à utiliser celle-ci de manière sûre, éthique et responsable, dans le domaine de l'éducation et au-delà. Ils sont présentés à l'occasion de la Semaine de l'apprentissage numérique 2024, un des événements annuels phares de l'UNESCO.

[Les référentiels de compétences en IA](#) ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.